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15 февраля 2013 года 

состоялась встреча 

начальника УВД 

облисполкома генерал-

майора Савчица Ивана 

Александровича с 

иностранными студентами 

БрГУ  имени А.С. 

Пушкина. В начале встречи 

к студентам обратился 

ректор университета 

Чесновский М.Э. с 

приветственным словом, 

далее он предоставил слово 

Ивану Александровичу.  
В первую очередь 

Иван Александрович 

отметил: «Что каждый из 

нас, находясь в дали от 

дома, должен жить по 

законам хозяина.    Вы 

успели заметить, какой в 

нашей стране порядок, 

какие приветливые жители  

города и очень надеюсь, что 

оцените это по 

достоинству». 

Главной темой встречи 

стал вопрос алкоголизма и 

наркомании. Иван 

Александрович отметил, 

что ему известен один 

случай, когда молодой 

человек, «наркоман со 

стажем», не только 

вылечился, но и открыл 

реабилитационный центр. И 

теперь он помогает всем, 

кто хочет вернуть свое 

здоровье. С сожалением 

Иван Александрович 

отметил, что все 

запрещенные препараты 

поступают к нам с запада. 

Однако наши органы 

безопасности не дремлют и 

всячески пресекают 

попытку, как поступления 

такого товара к нам в 

страну, так и попытку 

провести по нашей 

территории наркотические 

вещества, для дальнейшей 

продажи в других странах. 

 Одним из новшеств, 

которым поделился  с нами 

начальник УВД 

облисполкома, является 

проведение тестирования 

школьников одиннадцатых 

классов для выявления у 

них в крови наркотических 

веществ. «Данный тест 

проводится моментально: – 

заметил Иван 

Александрович. В данном 

случае речь идет не о том, 

чтобы поставить школьника 

на учет и оповестить об 

этом всех. Сообщаться на 

данном этапе будет лишь 

родителям. По нашему 

мнению, это поможет 

выявить заразу на ранних 

этапах, не позволит 

распространиться  дальше и 

нанести вред как этому 

ребенку, так и  

окружающим. На данный 

момент, практика 

проведения таких тестов 

проводиться в Российской 

Федерации, у нас этот 

вопрос пока обсуждается на 

правительственном уровне. 

Позже Иван Александрович 

отметил, что важной 

проблемой является 

алкоголизм, ведь   

многим и повода не нужно, 

чтобы употребить 

горячительный напиток. А 

порой, это является 

первопричиной совершения 

преступлений различного 

рода. Человек перестает 

отдавать отчет своим 

действиям, а в некоторых 

случаях становится просто 

неуправляемым.   

«Поэтому, обращаясь 

сегодня к вам, уважаемые 

студенты, я попрошу быть 

благоразумными, 

внимательными как к 

своему здоровью так и к 

здоровью окружающих. Все 

мы живем в обществе, так 

давайте сделаем это 

общество добрее, 

внимательнее и приятнее». 

В конце встречи гость 

ответил на все вопросы 

студентов. Пожелал 

удачной учебы и хорошего 

настроения. Ну а нам, в 

свою очередь, остается 

надеяться, что встреча 

прошла не зря, а ребята 

действительно смогли 

обдумать и переосмыслить 

некоторые вопросы, 

касающиеся столь 

насущных проблем.   
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